

令和元年9月17日

1年生 保護者様

流山市立南流山中学校  
校長 小澤 豊

## インフルエンザの流行に伴う対応について

秋涼の候、保護者の皆様には益々ご清祥のことと存じます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、各ご家庭では、日頃から健康生活に何かとご配慮いただいているところですが、現在、南流山地区ではインフルエンザが流行してきております。本校でも、3連休明けの本日から1年生においてインフルエンザ・発熱による欠席者が急に増えてまいりました。

つきましては、これ以上のインフルエンザの流行・拡大を防ぐため、1年生につきましては、体育祭終了までの期間、部活動への参加を中止することにしました。ご家庭におかれましても、お子様の健康に十分ご留意いただきますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、放課後部活動なしで下校になりますが、この期間は外出を控え、以下の点にご留意ください。

- (1) 手洗い、うがいを常に心がける。
- (2) 早寝をして睡眠を十分にとる。
- (3) 3食バランスのとれた食事と保温に心がける。
- (4) 熱があったり、具合が悪い場合や、完全に治っていない場合には、無理をせずに休む。
- (5) 感染の恐れのある場所（人混みなど）への必要以上の出入りは控える。（外出は控える）
- (6) 具合の悪い時は、早めに医師の診断を受ける。
- (7) 咳、くしゃみのある時は、必ずマスクをする。

- ※ インフルエンザと診断された場合は、出席停止となります。  
学校に連絡の上、医師の指示に従ってゆっくり静養させてください。  
発症後5日間、かつ解熱後2日間は登校できません。
- ※ 治って登校する際は、医師の治癒証明はいりませんが、医師の指示内容を、保護者から学校に連絡くださいますようお願いいたします。